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總團報告 

 王樹治 

親愛的團員們： 

五月三十一號我召開了今年第二次的諮議會議，最重要的是聽取三位長期計畫主持人的報告。 

1. 團體資料庫的建立：凱雯邀請了智偉一起參加，他們的成員還包括健安。智偉的公司是專業

的團隊，對於初期的建立與後日的維護，都能使用最新的科技來完成。我希望他們十月開始

邀請各分團派代表，試用這個資料庫，並提出改進意見。若一切順利，將在總團大會向大家

介紹，並提出提案，在總團下成立常設小組，繼續充實完善我們的資料庫。 

2. 靈修小組：嘉玲邀請鳳梧一起報告進度。他們有完整的時間表，也已在台灣成立小組，開始

推動一系列的嘗試，如果您想知道細節可以和她倆聯繫。我也希望經過不斷的嘗試，可以在

總團大會時提出提案，說明具體的方法，邀請大家一起來實踐，並日後在總團設立常設小

組，繼續推動團體特有的靈修準則。 

3. 青年事工的推動：耀堂將現有團體的青年工作做了詳細的描述，有的是幾個團員一起合作；

有的是分團因地制宜的活動；有的是參與他人的計畫，經費也各有不同的來源，但彼此橫向

的聯繫並不多。我請他繼續觀察研究，是否有必要在總團之下，成立常設小組來持續推動青

年工作，並做資源的整合與充分利用，我們拭目以待。 

        我也要利用本次季刊的一角特別謝謝周執事每主日道理的分享；也要感謝傳慧每日的讀經

及反省；善瑜清晨傳送香港聖經協會金句及個人的省思；公楷每日將教宗“眾位弟兄通諭”分段

式登在群組中；也收到各分團查經或祈禱會的每週報導及有趣的照片，都再再的顯示出大家對團

體的愛與關懷，我感同身受！ 

九月底的咨議會，我會將自己對下次總團大會的構思，就教諸位咨議。由於疫情的關係，我們並

沒有把握一定能在元月份召開，不過計畫還是要計畫，一切看天主的安排了。 

        請正受疫情影響的團員們多保重！我在每日的祈禱中都想念著諸位。 

樹治敬上 

 

 


